

MÁS LUZ

Continúa llegando material y postes del PAFE III para la electrificación de más de 950 comunidades en el campo. Y se ha tomado la decisión de electrificar más pueblos con el nuevo Programa Regional de Electrificación Rural PRER I que incluirá comunidades Awajun en San Ignacio.

Avanzamos en la ejecución del Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica PAFE III. El material de ferretería, transformadores y los postes están siendo acopiados en los almacenes para su pronta disposición a más de 950 localidades de la zona rural en toda la Región.



Carga de camiones en almacén de Cajamarca



Apilado de postes en almacén de San Marcos

La electrificación promueve mejores condiciones de vida para las poblaciones del campo, es por eso que el Gobierno Regional de Cajamarca a través de su unidad ejecutora PROREGION ha tomado la decisión de seguir electrificando, iniciando el Programa Regional de Electrificación Rural PRER I, en el que se incluirán comunidades nativas en la zona de frontera en el norte de nuestra Región, contribuyendo con la inclusión social de más peruanos.

MÁS AGUA

Estamos cerca del 50% de avance en nuestras obras de agua y saneamiento en 11 ciudades de la Región.

Se siguen realizando las obras del Programa de Mejoramiento y Ampliación de los Sistemas de Agua Potable, Alcantarillado y Tratamiento de Aguas Residuales en las principales ciudades de la Región Cajamarca, con la finalidad de mejorar el servicio y el suministro de agua potable y alcantarillado de la población. La Unidad Ejecutora del Gobierno Regional de Cajamarca, PROREGION, según los últimos informes, los avances de las obras están cerca del 50%. Estas obras contemplan la instalación de tuberías de agua potable y desagüe, además de la construcción de plantas de



Instalación de redes de agua potable



Construcción de reservorio de agua potable

tratamiento de agua potable y las plantas de tratamiento de aguas residuales, siendo éstas últimas decisivas para la conservación ambiental, ya que en la actualidad las aguas servidas van a parar a ríos y quebradas aledañas a las ciudades. Se ha calculado que el mayor impacto de estas obras se dará en la salud de la población, ya que con el tratamiento y la potabilización de las aguas que llegarán a los hogares, se reducirán notablemente las enfermedades gastrointestinales.

Las obras de agua y saneamiento se han dividido en tres grupos:

- Grupo A: Celendín, Contumaza, Cajabamba, San Marcos, San Miguel y San Pablo.
- Grupo B: Hualgayoc, Bambamarca, Chota y Cutervo.
- Grupo C: Jaén.

MÁS SALUD

Muy pronto se va a inaugurar en Cajamarca uno de los hospitales más modernos del país.



2do piso de las nuevas instalaciones del Hospital

Se calcula que los beneficiarios directos del Nuevo Hospital General de Cajamarca, rebasarán los 680 000 habitantes en la Región. Los múltiples servicios médicos disponibles para atender casos de tipo integral de alta complejidad con énfasis en la recuperación y rehabilitación de los problemas de salud, van a estar pronto al servicio de la población. PROREGION, órgano ejecutor del Gobierno Regional, ha dirigido todos sus esfuerzos para que los cajamarquinos cuenten con un nuevo y mejorado hospital de categoría III-1. Con aproximadamente una inversión de S/. 107 679, 510.83, se beneficiará a los pobladores de las provincias de Cajamarca, Hualgayoc, San Pablo, Contumaza, San Miguel, Cajabamba, Celendín y San Marcos.